

Prof. Dr. EMILIO GUINEA

PLANTAS ÚTILES, BOTÁNICA

Ajala, 73. Teléf. 63752

Madrid, 8 de Febrero de 1943

10.2.

Sr. D. Carlos Faust
Jardin Botanico de Blanes.

Muy querido Faust:

Vértice esta ya en la calle. Ha quedado muy bien y espero le guste. El Jardín Botánico de Blanes tiene una digna y brillante presentación. Las fotos de Kupper han gustado mucho. Ha sido una pena que no vaya su artículo a pesar de mi empeño. Aunque llegó con retraso hubiera entrado, pero fue tal la cantidad de original, que el Director se vio obligado a renunciar a la publicación de artículos muy valiosos. La paginación se forzó al máximo.

De la monografía sueca creo que lo mejor será dirigirse a Maspons, para conseguir el permiso de importación.

Yo he sido destinado al Instituto de Aranda de Duero y salgo mañana a tomar posesión. Mi familia sigue en Madrid, y yo creo podré pasar los domingos en mi casa.

El asunto Svenson me parece como a Ud. delicado y complejo. Es suficiente que Ud. me lo pida, para que yo ponga mi mejor deseo, pero dudo de la eficacia de mi gestión, ya que no conozco al personal directivo de la Institución de que Ud. me habla.

Le remito noticias de mi exposición en el Palace Hotel, que ha sido un gran éxito. Estoy contento. Si expusiera en Barcelona, sería un buen motivo para que nos volviéramos a ver.

Me interesa la cuestión del Salon donde hacer mi exposición. El salon del Palace es magnifico y no ha resultado caro (Mil pesetas, quince días). En este sentido escribo a Clara-só, aunque ya me figuro que es asunto difícil.

Antonio Rodriguez me da saludos afectuosos para Ud.

Sin otras noticias y con saludos cariñosos de Mary se despide con un fuerte abrazo su buen amigo

Emilio Guinea